

PORTADA OPINIÓN ACTUALIDAD DEPORTES ECONOMÍA GENTETV VIVIR PARTICIPACIÓN MULTIMEDIA

Empleo Pisos Coches Clasificados Premios ABC Clasificados

Portada > Hemeroteca > 08/08/2008 > CastillaLaMancha

La pasarela sobre el Barranco del Alamín ya puede ser transitada

8-8-2008 04:06:03



ABC Los concejales de Obras y Urbanismo, Jaime Carnicero y Juan Antonio de las Heras, junto a Mario Montenegro, representante de la empresa Acciona, encargado de los trabajos

NAZARET LEÓN

GUADALAJARA. La pasarela que conecta la plaza del Carmen con la calle Rafael de la Rica, en Aguas Vivas, fue ayer abierta al paso de peatones, a falta de la inauguración oficial, que se producirá en los próximos meses cuando finalicen totalmente los trabajos de urbanización que una mercantil está llevando a cabo en uno de los extremos de la pasarela. La infraestructura, con 105 metros de longitud, fue presentada ayer por el concejal de Obras, Jaime Carnicero y el primer teniente de alcalde, Juan Antonio de las Heras.

El proyecto ha acumulado numerosos retrasos y prórrogas hasta su finalización. La pasarela debería haber terminado en noviembre de 2007 pero debido a problemas con los cálculos, la adjudicación de estructuras y la suspensión de pagos del taller que proveía el metal, su apertura se ha retrasado algo más de ocho meses, generando las críticas del PSOE. El presupuesto final de esta infraestructura, que conecta la zona antigua con los nuevos barrios de la capital, asciende a 600.000 euros.